



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Nombre real: Habari Jin

Términos de dirección: Habari, Rey Azul

[PERFIL]

Cumpleaños: 1 de febrero, Acuario

Tipo de sangre: O Rh-

Edad: 25 (Cuando murió.)

[APARIENCIA]

Físico: 1.82 cm de altura. Delgado y bien equilibrado, alto.

Cara, cabello: Inteligente y elegante. Una sonrisa fría y sin sombras. El peinado es de pelo largo.

Vestimenta: Antiguo uniforme de Scepter 4.

Efectos personales: Sable exclusivo.

[HÁBITOS, HABILIDADES]

- Como "Rey Azul", tiene el poder de "controlar" todo.
- El poder de lucha como individuo también es de primera categoría. Lucha usando su propia habilidad y la habilidad con la espada.

[IMPRESIÓN, OTRAS NOTAS]

- El color de la imagen es "azul".
- Uno de los "reyes" más jóvenes en el momento del incidente "Kagutsu". Trabaja por la estabilidad social.
- "Rey Rojo" Tanto él como otros han reconocido que son antagonistas de la revelación de Miwa Ichigen.
- Una persona común tiene un lado indescifrable, pero es una persona positiva sin ningún lado oculto detrás.
- En años posteriores, se dijo que su apariencia era "como la de Reisi Munakata", y que puede tener las mismas cualidades como "Rey Azul". Sin embargo, hay una diferencia definitiva en si hay o no puntos que te hacen sentir "intimidación" o "de adentro hacia afuera" en términos de personalidad.

[POSICIÓN, OBJETIVOS]

Cuarto Rey, Rey Azul. El jefe de la organización de seguridad "Scepter 4" de la vieja generación contra los Strains.

En ese momento, "Scepter 4" tenía una fuerte personalidad como organización secreta bajo Kokujoji y, a diario, nunca se nombró públicamente como la "División de Registro Familiar de la Oficina de Asuntos Jurídicos de Tokyo, Sucursal de Scepter 4" como tapadera.

Esta posición es la posición que el propio Habari deseaba para su "estabilidad social" ideal, y ni él ni Kokujoji tienen un sentido de "relación jerárquica". Es solo una "alianza" entre los "reyes".

[PERSONALIDAD, CONDUCTA]

Un tipo que sobresale en el juicio momentáneo e intuitivamente avanza las cosas. Para decirlo mal, todo sucede, pero es raro que cometa un error. El arma máxima es la "velocidad de acción" basada en un "juicio rápido infalible" tanto como individuo como organización.

Este "juicio" puede ser algo que debería llamarse una predicción fatídica que va más allá del mero pensamiento lógico y presume de precisión divina, pero para asuntos que involucran poderosos Strains y reyes. A veces, había momentos en que no podía leer. Sin embargo, incluso si hubo un error en la sentencia, la recuperación de la situación derivada de ella fue lo suficientemente posible y no se causaron daños importantes.

El propio Hawari descubre que hay una sección en la que le resulta interesante que se encuentre en una situación en la que no puede leer, porque puede leer con anticipación en todo.

[DESTINO, FINAL]

Como resultado de considerar "cómo utilizar mi poderosa y especial habilidad para la sociedad", naturalmente llegamos a la conclusión de "estabilizar el sistema de Kokujoji".

Sin embargo, las "actividades de seguridad contra personas con poderes" como una forma de utilizar plenamente la propia existencia eventualmente llevaron a un enfrentamiento con el "Rey de la Destrucción", Genji Kagutsu. El desencadenante puede ser la ironía del destino.

[HABILIDADES, TÁCTICAS]

Un poderoso como un "rey". Tiene la propiedad de "controlar" todo.

Básicamente, es el mismo talento que Reisi Munakata, quien más tarde fue el Rey Azul, pero Munakata usó el poder de formas complicadas como "desarmar y reconstruir objetos", mientras que Habari dice "A menudo se usa en formas más directas, como

"barreras" y "refuerzo de corte"." Esto se debe a la tendencia de la personalidad de Habari a dar importancia a lo "físico e intuitivo".

Además, en la gestión organizacional, es raro hacer un plan que lleve a cabo, "Primero, déjese correr por la cima y siga a sus subordinados", "Haga que sus subordinados tomen medidas libres y naturalmente, lo reunimos en una sola acción" y realizamos la operación con una alta libertad.

Inevitablemente, "Scepter 4" en la era Habari tenía la característica de ser una "unidad de combate de élite menor".

[PODER]

A (Clase "Rey")

[GUSTOS]

Libertad. Buen tiempo. Deportes en general.

[NO LE GUSTA]

Inconveniente, Cielo nublado.

[AFICIONES]

Disfruta de la misión de Scepter 4.

Su pasatiempo personal es desconocido.

[MODA]

Como siempre está en el servicio público, rara vez usa ropa que no sea uniforme. La ropa privada se adquiere según sea necesario. No hay preferencias particulares, y cada vez que hace una elección es sensorial y a juicio.

[CUERPO]

La habilidad física es muy alta, pero siempre usa diferentes habilidades, así que no se sabe cuánta "habilidad física natural" tenga.

Se puede decir que "el interruptor de la incompetencia permanece encendido" y "la autoconciencia como un sobrehumano".

[INTELIGENCIA]

No requiere un pensamiento lógico porque siempre "toma la decisión correcta intuitivamente" y "actúa como si todo fuera evidente".

Esta es la única cualidad de una organización de combate que enfatiza el "juicio inmediato sobre el terreno", pero no sin excepción desalienta la comunicación con el público en general.

[CREENCIAS]

Actuar de acuerdo con la bondad sensorial, no con la razón.

En una palabra, significa "la búsqueda de la felicidad para todos", pero el propio Habari no hace tanta distinción entre "sí mismo" y "los demás y la sociedad".

Apunta a la "estabilidad social" al "estar físicamente cómodo" y al sentimiento de continuidad.

[RELACIONES]

[PRIMEROS AÑOS]

Los detalles de su carrera antes de convertirse en "Rey Azul" son desconocidos.

[CRONOGRAMA]

- 1974, Nace Habari Jin.
- 1994, Despierta como "Rey Azul". Se inició la actividad de "Scepter 4".
- 1999, Julio. Incidente de Kagutsu. Inmediatamente después de que la espada de Damocles de Kagutsu Genji cayera, fue cortado por el miembro del clan Zenjo Gouki para evitar una cadena de desastres. Scepter 4 fue parcialmente destruido.

[ACTITUD Y PENSAMIENTOS HACIA OTROS]

[TÉRMINOS DE LA DIRECCIÓN POR SÍ MISMO]

La primera persona es "Ore".

Aunque tiene un tono y un comportamiento suave, actúa con un tono asertivo independientemente de su presencia.

Dado que no existe un elemento como "evitar la responsabilidad" o "juzgar", es el comportamiento de este tipo, pero parece que "se comporta alrededor del humo a su alrededor".

Sin embargo, dado que es ampliamente conocido por las personas involucradas que él es un rey inocente que siempre produce resultados en línea con el interés público, no hay ningún problema en particular.

[HACIA ZENJO GOUKI]

Lo llama "Zenjo" y otros nombres se descartan.

Además, su jefe subordinado lo llama "Habari".

La antigua organización "Scepter 4" fue capaz de ser dirigida por Zenjo, que tiene un fuerte sentido de "dejar hacer" y una fuerte tendencia a actuar por su cuenta, según su

propio criterio. Sin embargo, se creía que el poder predictivo trascendental de Habari, o su poder de recolección, finalmente resolvió la situación de la manera que Habari pretendía.

Se puede decir que era un maestro ideal para Zenjo y sus colegas, que podían usar completamente el "poder" sobresaliente que podía tener.

[HACIA SHIOTSU GEN]

Lo llama "Shiotsu".

Shiotsu fue llamado los "brazos de Habari" junto a Zenjo. Shiotsu estaba en la posición de "representante de la persona de sentido común" en respuesta a Zenjo, que se dice que es "la primera persona en el hábito" entre el viejo "Scepter 4" que está lleno de hábitos.

En el antiguo Scepter 4, Shiotsu llevó a cabo exclusivamente la gestión de la organización con sentido común, como las negociaciones con el público en general, la organización organizacional y varios planes.

Sin embargo, el plan de sentido común de Shiotsu a menudo falla y debe ajustarse debido al comportamiento loco de Habari y otros miembros. En ese estado, Shiotsu a menudo se queja del comportamiento dogmático de Habari y sus miembros (especialmente Zenjo).

Por otro lado, el propio Shiotsu sintió que no estaba cerca de la plenitud de la infalibilidad de Habari como otros miembros, y sintió una ligera caída. Según Habari, su personalidad también fue un elemento esencial de Scepter 4.

[HACIA KAGUTSU GENJI]

Lo llama "Kagutsu".

Se dice que el "Rey Rojo" Genji Kagutsu, que mide a otros solo por su "poder", apenas reconoce al miembro del clan bajo su control.

Se dice que solo los otros reyes creían que ese equipo estaba de pie junto a ellos, y sobre todo, veían al "Rey Azul" Habari, que estaba en oposición directa, como el "único buen oponente".

El mismo Habari también tenía la intuición de que detener a la Capital Suprema, el "Rey de la Destrucción", era su mayor misión como "Rey".